

市長へのたより 道路についてが最多数 全部で二百四十七通

昨年の末に実施した「市長へのたより」には、二百四十七通、二百七十件にわたる要望や、苦情、意見をいただきました。「たより」の内容については、すぐ解決できるものは、すぐ解決するよう努力いたします。また、国や県などに対するものについては、その主旨を伝え、解決できるようにいたします。「たより」の中から皆さん一般に通じる問題を取り上げました。

皆さんへのご返事

△柴町から水害がなくなるようお願いします。 全社員 四十歳男
柴町地区の水害を最少限にとどめるためのご提言ありがとうございます。新年度に町浦川の吐け口に排水ポンプと、逆流防止の水門を設置する準備を進めています。また、柴町地区内の堤防の土盛りや、側溝流末に排水ポンプを設置し、ポンプ排水を容易にする計画をたてています。



△葛塚地区にも老人憩の家を早く建てていただきます。 農薬 七十歳男

△町浦川の早期改修及び防火のための対策を早急に計画していただきたい。 商業 三十九歳男
町浦川下水路事業は、基本計画も策定され、来年度から公共事業(国の補助金が付く公共土木事業など)として実施されるよう国に要望しているところです。市街地等の整備についても計画中であり、それに合わせて交通、防火対策も組み入れていと考えています。

△尾山団地から市役所方面へ行く交通機関を確保してください。 主婦 二十五歳
現在の道路状況では陸運局の認可が下りないので葛塚・葛塚馬場線の拡充完了の時期を見て、その実現を図りたいと考えています。拡充完了後は現在、新潟から葛塚馬場までのバス路線が伸びますので、その路線を豊栄駅まで延長することが可能かどうか、新潟交通(株)に協力要請をしたいと思っています。

△各地区に消費生活センターを建ててください。 主婦 五十歳
各地区、または各人の最寄りの場所に消費生活センターをの要望ですが、市の現況では至難のことです。したがって消費者行政の一環として、講習・会合等は、交通上の不便を避けるため、必要に応じて、各地区ごとに事業を行ってゆきたいと思っています。施設の設置については、

たよりの内訳

- 実施期間 昭和五十三年十一月二十日～十二月三十一日
- 寄せられた「たより」 二百四十七通
- 差出人の地域別内訳
 - 葛塚地区 九十八人
 - 木崎地区 四十八人
 - 岡方地区 八人
 - 長浦地区 四十二人
 - 早通地区 五十六人
 - 不明 三人
- 内容の性質別内訳
 - 要 望 二百二十六件
 - 苦 情 十八件
 - 質 問 十四件
 - 意見 十件
 - 相談 二件
- 内容別内訳
 - 道路・橋梁……九十八件
 - 舗装・二九、側溝・水路 二十五、補修七、岡・泉道七、伝橋六、除雪五、拡幅四、危険排除三、その他十二
 - 教育……三十三件
 - 体育施設九、社会教育三、図書館三、通学区域二、通学路一、早通地区中学校新設二、その他九
 - 交通……二十五件
 - 違法駐車五、信号五、自転車置場三、ガードレール三、交通規制一、横断歩道一、その他三
 - 福祉……二十一件
 - 乳児園八、保育所六、学童保育二、その他五
 - 環境……十六件
 - ごみ収集七、下水道四、二の放し飼いの三、その他二
 - 防犯灯……九件
 - 水害対策・水道……七件
 - 公園……六件
 - 保健……六件
 - 総合病院誘致二、耳鼻咽喉科・眼科誘致二、その他一
- 一般個人は男女とも豊栄
 - 一 三市二郡野球選手権大会
 - 一 三市二郡卓球選手権大会
 - 一 三市二郡卓球選手権大会(二月二十一日、中条町体育館)
- 一般・高校
 - 男子部
 - 団体 二位豊栄クラブ
 - 個人 優勝菅井正典(豊栄クラブ)
 - 女子部
 - 団体 二位豊栄クラブ
 - 個人 優勝佐藤恵子(豊栄クラブ)
- 中学校
 - 男子部
 - 団体 三位葛塚中学校
 - 女子部
 - 団体 二位葛塚中学校

来の問題として検討します。

△私は、葛中の野球部員です。一般の大人がグラウンドを使ったら、タバコの吸いがらや、どこにでもちりばつています。もつときれいに使ってください。

一般の人の学校体育施設使用で、マナーの悪いところがあります。使用を許可するときにグラウンド整備、タバコの吸いがら処理について厳重に伝えます。また学校と相談して、グラウンドに吸いがら入れを設置します。

△豊栄駅前警察派出所を設置してください。 全社員 三十五歳男

豊栄警察署移転のとき、駅前派出所を設けるべきだとの意見もありましたが、警察署の警備上の点から現在の他門大橋もとに設置したもので「たより」の趣旨も理解

53年の農地転用

農薬委員会の調査により、昨年一年間に市内で、農地を宅地などに転用した面積は、十九万八千四百四十二平方メートル。これは一辺四百四十五メートルの正方形の面積に当たります。ただし、この中には、道路用地や港湾用地などの公共用地が含まれていません。

転用した農地のうち一般住宅、アパート、分譲住宅、農家住宅など、宅地に転用された面積は、十三万一千二平方メートル。残りの六万七千四百四十平方メートルは、資材置場、農業施設用地、工場用地、その他などでした。



おらなでの作品展

転用した総面積は、一昨年に比較して六万四千平方メートル増加しましたが、これは、葛山と前新田内の区画整理の換地が行われたことにより



早通団地入口の橋については、数年来地域の皆さんから要望があり、道路用地について土地所有者の協力をお願いしてきましたが、まだよい結果は得られません。しかし、今後ともお願いしてゆきたいと思っています。

早通団地入口の橋については、数年来地域の皆さんから要望があり、道路用地について土地所有者の協力をお願いしてきましたが、まだよい結果は得られません。しかし、今後ともお願いしてゆきたいと思っています。